



Косарецкий С. Г.
Kosaretsky S. G.



Козина Н. С.
Kozina N. S.



Беликов А. А.
Belikov A. A.

Участие детей в дополнительном образовании на базе общеобразовательных организаций (анализ данных статистики и социологических исследований)

Participation of Children in Extended Education Based at Institutions of Secondary Education (the Data Analysis of Statistic and Sociological Research)

В статье представлены результаты мониторинга участия детей в дополнительном образовании на базе общеобразовательных организаций, выполненного на основе анализа данных федерального статистического наблюдения и обследования Мониторинга экономики образования.

The article is focused on the results of monitoring children's participation in extended education based at institutions of secondary education which was carried out on the basis of the data analysis of the federal statistical observation and the monitoring research of educational economics.

Ключевые слова: дополнительное образование детей; доступность дополнительного образования детей; внутришкольное дополнительное образование; мониторинг участия детей в дополнительном образовании; статистически наблюдения; охват детей дополнительными общеобразовательными программами.

Key words: extended education for children; availability of extended education for children; in-school extended education; monitoring children's participation in extended education; statistic observations; covering children with programs of extended education.